

AM 29. APRIL FEIERTE DIE NOBORDERSCOMPANY IN MEHREREN TANZ-WORKSHOPS DEN WELTTANZTAG IN KULTURSKOLE TØNDER, DÄNEMARK UND WERKSTATT DER EUROPA UNI FLENSBURG, DEUTSCHLAND.

## WELTTANZTAG

1982 rief das Tanzkomitee des ITI den Welttanztag (International Dance Day) ins Leben, der jedes Jahr am 29. April, dem Geburtstag von Jean-Georges Noverre (1727-1810), dem Erfinder des modernen Balletts, gefeiert wird. Die Botschaft des Welttanztags zielt darauf ab, den Tanz zu feiern, sich an der Universalität dieser Kunstform zu erfreuen, alle politischen, kulturellen und ethnischen Grenzen zu überwinden und die Menschen mit einer gemeinsamen Sprache - dem Tanz - zusammenzubringen.

Mehr zum Welttanztag sowie die Original-Botschaft in Spanisch und weitere Übersetzungen finden Sie auf der Website [www.international-dance-day.org](http://www.international-dance-day.org).

